

DOSIER
INFORMATIVO
ADMISIÓN
CURSO 2024/25



CEIP EL PLA- Elche

Estimadas familias;

Les presentamos, en este dossier, todo lo necesario para escolarizar a sus hijas e hijos. Sabemos que es una etapa muy importante ya que comienzan su camino del aprendizaje; por ello, queremos ayudarles en todo lo posible, dándoles la mayor información.

INFORMACIÓN GENERAL DEL CENTRO

El **CEIP EL PLA** es un centro de titularidad pública, dependiente de la Conselleria de Educació de la Generalitat Valenciana y en él se imparten los niveles de Educación Infantil y Primaria.

HORARIO DEL CENTRO:

- De octubre a mayo: de 9h a 14h.
Comedor de 14h a 17h: posibilidad de recogida a las 15h , 15:30h o 17h.
- Septiembre y junio: de 9h a 13h.
Comedor de 13h a 15h.

ALGUNOS DE NUESTROS SERVICIOS:

- COMEDOR ESCOLAR, con cocina propia.
- AULA MATINAL (de 7:30h a 9h).
- EDUCACIÓN PLURILINGÜE.
- HUERTO ESCOLAR.
- ORIENTACIÓN AL ALUMNADO: El centro cuenta con el Plan de Acción Tutorial en el que se recoge el trabajo a realizar por parte de las tutorías en el ámbito de la orientación, tanto al alumnado como a sus familias. El centro dispone de maestra de Pedagogía Terapéutica, maestra de Audición y Lenguaje y Psicopedagoga que atienden al alumnado con dificultades de aprendizaje y otras necesidades específicas.
- GRUPOS INTERACTIVOS.
- PROYECTO DE INNOVACIÓN.
- RADIO Y TV ESCOLAR.
- PROYECTO "EDUCANDO EMOCIONES".
- TRABAJO COOPERATIVO.
- ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES, organizadas por la AMPA.
- ESCUELA DE VERANO, la última semana de junio y el mes de julio.
- ACTIVIDADES DE FORMACIÓN A LAS FAMILIAS: El CEIP El Pla ofrece un programa anual de actividades de formación a padres, madres y familias.
- TRAMITACIÓN DE AYUDAS: El equipo directivo del centro, gestiona todo el proceso de solicitud de ayudas.

- **BANCO DE LIBROS:** El centro dispone de banco de libros, con lo cual asegura la gratuidad de los mismos, participando en el programa.

EXTRACTO DE NUESTRO PROYECTO EDUCATIVO DE CENTRO

Conscientes de la gran responsabilidad a la que nos enfrentamos desde el CEIP EL PLA, os abrimos la puerta a nuestro centro, el que queremos que sea casa de todos, lugar donde poder crecer y enriquecernos mutuamente: familias, profesorado, alumnado y todos los que formamos esta Comunidad Educativa.

Buscamos armonizar los distintos sectores de la comunidad educativa, procurando hacerles confluir en un proyecto educativo común, cuyo objetivo fundamental sea formar una ciudadanía libre, sensible, con sentido crítico, reflexivo y con la capacidad de resolver los problemas que se le presenten, utilizando para ello las competencias necesarias. Estos valores se deben desarrollar en un contexto de convivencia democrática, teniendo como base la cultura del esfuerzo personal, la tolerancia y solidaridad.

Se busca un centro donde se encuentren motivos para superar dificultades mediante un esfuerzo compartido, la superación personal y profesional. Un centro sostenido por la cohesión, pero a su vez enriquecido por los diversos puntos de vista, que utilizaremos como elementos de mejora, transformándolos en equipos y comunidades que aprenden.

La razón de ser de todos nosotros en el colegio es nuestro alumnado. El compromiso con ellos, el respeto a sus ritmos, a las narraciones personales de sus propias vidas, a su mundo de fantasía y creatividad, a sus preguntas curiosas y a las ganas con las que aprenden, este compromiso se muestra y refleja en el Proyecto Educativo del Centro.

Al ser el centro educativo una realidad que nos importa a todos, necesitamos la participación de los sectores de la comunidad educativa, para que aporten sus ideas, inquietudes, esfuerzo y trabajo, con el objetivo de hacerlo lo mejor posible.

Nuestra actuación, pues, estará siempre basada en el diálogo y en el consenso. Partiendo del análisis de la situación y entendiéndola como siempre mejorable, intentando dinamizar, potenciar y optimizar al máximo las tareas de los órganos de gobierno y de coordinación docente, dándole el máximo apoyo a los profesionales, para que de manera conjunta podamos alcanzar las finalidades que nuestro centro pretende.

Señas de identidad del CEIP El Pla:

Inclusividad: Queremos un centro educativo que tenga como referente ético primordial el valor de la dignidad humana, que acepte a todas las personas, sea cual sea su condición, y les ayude a desarrollar al máximo sus capacidades, orientando una educación de calidad a todas las personas por igual y adaptada a la diversidad.

Coeducación: Queremos un centro que impulse las relaciones igualitarias y que eduque en el rechazo a toda forma de discriminación y violencia de género. Coeducar significa, educar en común y en igualdad, al margen del sexo de las personas. Significa detectar todos los estereotipos asociados a lo masculino y lo femenino, ser conscientes de ellos, reflexionarlos y poner en marcha las medidas necesarias para eliminarlos de nuestro lenguaje y de nuestro comportamiento, potenciando aquellos aspectos que quedan anulados por el hecho de asumir los roles de género.

Desarrollo integral: Siguiendo el informe Delors (1996), queremos basarnos en cuatro pilares fundamentales en el aprendizaje; aprender a aprender, aprender a hacer, aprender a ser y aprender a convivir. Entendiendo estos pilares como un todo, no como componentes individuales dirigidos a alimentar distintas estrategias educativas.

Competencia profesional docente: Queremos un centro que apueste por una mejora continua y se comprometa con la enseñanza y metodologías que garanticen el desarrollo de las competencias clave del alumnado.

Enraizado en su entorno: Queremos un centro que promocióne y fomente las acciones que tengan un beneficio en su entorno y en la sociedad. Por ello, buscamos alumnos y alumnas que representen ciudadanos y ciudadanas críticos y responsables.

Participación: Queremos un centro plural, que acoja a todas las personas y fomente la colaboración entre las familias, el alumnado y los docentes. Se buscará una estrecha relación entre los distintos estamentos que componen la Comunidad Educativa, desarrollando el espíritu de colaboración y se mantendrá una comunicación fluida, sistemática y frecuente con las familias.

Solidaridad: Queremos potenciar un sentimiento de unidad basado en metas e intereses comunes, desarrollar hábitos de ayuda, que conllevan el fomento de la empatía, compañerismo, lealtad, responsabilidad, etc.

Ecológico: Queremos un centro que se defina por el respeto y cuidado de la naturaleza, persiguiendo un modelo responsable y sostenible. Desarrollar conciencia ambiental, conocimiento ecológico, actitudes y valores hacia el medio ambiente para tomar un compromiso de acciones y responsabilidades que tengan como fin el uso racional de los recursos y poder lograr así un desarrollo adecuado y sostenible.

Convivencia: Queremos un centro que guíe todas sus actuaciones desde el respeto a los derechos humanos y el principio de convivencia democrática. Supone potenciar la capacidad para afrontar los conflictos desde una perspectiva creativa y no violenta y vivir conscientemente los valores de igualdad, justicia, respeto y libertad.

Normalización y plurilingüismo: Queremos un centro que favorezca la normalización del uso de la lengua valenciana y que persiga la formación de alumnos y alumnas plurilingües.

Disponen tanto del proyecto educativo del CEIP El Pla como de nuestros planes y proyectos, en nuestra web: <https://portal.edu.gva.es/ceipelpla>

NUESTRO PROYECTO LINGÜÍSTICO

La lengua vehicular es el valenciano y el porcentaje de uso en Educación Infantil será de un 63% en valenciano, un 28% en castellano y un 11% en inglés.

En Educación Primaria un 54% en valenciano, un 33% en castellano y un 15% en inglés.